

Propuesta para la Candidatura: Mesa Directiva de la ANDF

Aspirante: Roberto García Hernández

Mi nombre es **Roberto García Hernández** y cuento con una trayectoria de más de una década dedicada a la excelencia operativa y el liderazgo institucional en el sector funerario. Soy **Ingeniero Industrial y de Sistemas** por la UNITEC, con una formación multidisciplinaria que incluye Alta Dirección Funeraria (ITESM), Gestión Funeraria (INCAFF), Tanatología e Histotecnología.

Mi experiencia no solo proviene de la dirección técnica, sino del servicio activo en la **Mesa Directiva de la ANDF**, donde durante los últimos 8 años he servido como **Vicepresidente**, adquiriendo un conocimiento profundo de las necesidades, retos y fortalezas de nuestra Asociación.

Mi propuesta se basa en un pilar fundamental: **la consolidación institucional a través de la experiencia y la vinculación estratégica**.

Hoy, la ANDF requiere de liderazgos que no solo entiendan el gremio, sino que tengan la capacidad probada de gestionar relaciones de alto nivel y coordinar esfuerzos masivos con resultados tangibles.

Por ello, propongo una gestión que transforme nuestra experiencia acumulada en una plataforma de crecimiento continuo, donde el servicio y la visión estratégica sean el motor de cada decisión.

Ejes de Acción

1. Fortalecimiento de la Vinculación Institucional

Capitalizaré mi experiencia como enlace con el Gobierno Federal e instituciones como el INAMI para asegurar que la ANDF sea el interlocutor principal y respetado ante las autoridades. Mi objetivo es formalizar y ampliar estos convenios para que se traduzcan en beneficios directos y mayor seguridad operativa para todos los agremiados.

2. Optimización Operativa y Profesionalización del Gremio

Como Ingeniero Industrial, mi enfoque es la eficiencia. Propongo aplicar metodologías de mejora de procesos en la estructura de la Asociación y en los servicios que ofrecemos. Continuaremos impulsando eventos de clase mundial como FUMEXPO, asegurando que cada edición supere a la anterior en calidad, asistencia y oportunidades de negocio para nuestros socios.

Beneficios para la ANDF y sus Agremiados

Esta visión garantiza una Asociación con **estabilidad, representatividad real y resultados comprobados**. Mi compromiso es poner al servicio de la ANDF mi inteligencia emocional, mi capacidad de resolución de conflictos y mi visión estratégica para conjuntar las ideas de todos en un proyecto común.

No vengo a improvisar. Vengo a dar continuidad a los éxitos alcanzados y a elevar el estándar de nuestra Asociación con la seriedad, la ética y el profesionalismo que el gremio merece.

Documento elaborado con base en la información proporcionada en el “Formato de Solicitud para Aspirante a Integrante de la Mesa Directiva de la Asociación Nacional de Directores de Funerarias A.C.”